
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE JUNHO 

Nº 06/CMS/MN/2025 

Na data do dia dezesseis de junho do ano de dois mil e vinte e cinco o Conselho 

Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo 

subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no 

prédio da secretaria de saúde, na sala do CMS, com início às 09:30 horas da manhã, 

as instituições participantes da reunião são: UMID, REI SALOMÃO, PARÓQUIA 

SÃO JOSÉ, ASBEMON, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS 

PRODUTORES RURAIS, SINASER. Dando início a reunião o presidente do 

CMS, Sr. Bruno Stephano Ferreira da Silva, faz a abertura da reunião inicialmente 

com a leitura de convocação da reunião ordinária n°006/CMS/MN/2025, com as 

seguintes pautas: Deliberação e aprovação de convenio entre a unidade de são Paulo 

instituto de ciências biomédicas com a prefeitura do município de monte negro, 

deliberação e aprovação da solicitação da aquisição de equipamentos de saude para 

a universidade de são Paulo, deliberação e aprovação de proposta de emenda 

parlamentar no valor de R$500.000,00 (quinhentos mil reais) como incremento 

MAC para custeio de serviços da atenção especializada a saude – procedimentos 

cirúrgicos de naturezas despesas serviços de terceiros-pessoa-jurídica, deliberação e 

aprovação de emenda parlamentar no valor de R$800.000,00 (oitocentos mil reais) 

como incremento MAC para custeio de serviços da atenção especializada a saude – 

procedimentos cirúrgicos de naturezas despesas serviços de terceiros-pessoa-

jurídica, deliberação e aprovação de proposta de emenda parlamentar no valor de 

R$500.000,00 (quinhentos mil reais) como incremento MAC para custeio de 

serviços da atenção especializada a saude – procedimentos clínicos de naturezas 

despesas aquisição de material de consumo, deliberação e aprovação de proposta de 

emenda parlamentar no valor de R$199.905,00 (cento e noventa e nove mil, 

novecentos e cinco reais) para a aquisição de equipamentos permanentes, 

deliberação e aprovação de proposta de emenda parlamentar para aquisição de 

medicamentos e insumos no valor de R$500.000,00 (quinhentos mil reais), 

deliberação e aprovação de alteração, no valor de R$28.399,00 (vinte e oito mil, 

trezentos e noventa e nove reais), por economia de licitação que será destinada a 

aquisição de equipamentos para a APS. Proposta 11957.2400001/24009, deliberação 

e aprovação de alteração, no valor de R$28.399,00 (vinte e oito mil, trezentos e 

noventa e nove reais), por economia de licitação que será destinada a aquisição de 

equipamentos para a APS. Proposta 11957.2400001/24010, deliberação e aprovação 

de apresentação do 1° relatório detalhado do quadrimestre anterior – RDQA, 

referente ao período janeiro-abril/2025, deliberação e aprovação de apresentação do 

projeto técnico de transporte sanitário do município de monte negro. Após a leitura 

das pautas passo a palavra para o Sr. Jhonatan de Oliveira secretario de saúde adjunto 
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para estar apresentando as pautas aos conselheiros, sr. Jhonatan começa informando 

sobre a aprovação de convenio com a USP, solicitando equipamentos sendo um 

retinógrafo, um aparelho eletrocardiográfico e um espirometro, sendo como uma 

forma de empréstimo. A sra. Janete pergunta se esses equipamentos ficaram na USP 

e se os pacientes serão atendidos lá e por quanto tempo esses equipamentos ficara lá 

e o sr. Jhonatan responde dizendo que os pacientes serão atendidos lá e que o tempo 

é indeterminado que esses aparelhos vão ficar na USP. Sr. Bruno pergunta ao sr. Joab 

se quando ele conseguiu essa emenda quando era vereador se era uma emenda 

especifica ao convenio com a USP e o sr. Joab informa dizendo que são emendas 

positivas de vereadores 50% da saúde e 50% para as demais secretarias e como o dr 

Marcelo já havia solicitado isso a algum tempo e ainda não tinha sido executado ele 

entendeu por bem destinar esse valor para a compra desses aparelhos que são de 

suma importância para os atendimentos da USP. Sr. Bruno diz que analisando essa 

proposta desde a semana passada ele foi pesquisar a fundo sobre esses aparelhos e 

os valores variam de 50 mil reais a 150 mil reais dependendo da marca que for 

comprar então é um valor bem significativo que vai ser utilizado para a aquisição e 

vai ser uma doação para a USP, Sr. Bruno também fala que nesse documento fala 

dessa cedência, ele não usa o nome doação mas também não é um empréstimo, e se 

a secretaria fizer um documento no modelo de empréstimo para eles usar enquanto 

for necessário e enquanto nós não tivermos o profissional pois esses aparelhos a USP 

também não tem esses especialistas para laudar, eles fazem o uso do aparelho e envia 

online para poder ser laudar e tanto o eletrocardiograma quanto o espirometro nós 

conseguimos fazer isso pelo município e mandamos para os especialistas da 

telemedicina laudar, e ele acredita que se fizer a aquisição desses equipamentos e 

fornecer a eles e deixando claro que é um empréstimo não terá problema, o problema 

é que dentro desses documentos apresentados vem como uma aquisição de doação e 

o Sr. Jhonatan diz que eles podem doar quanto existir o termo de cooperação, tanto 

que o termo tem uma duração inicial de 05 anos podendo ser renovado, então não 

existe a possibilidade do município doar nenhum tipo de bem permanente. E o sr. 

Bruno diz que vota a favor se o termo de empréstimo ficar claro. E a pauta foi 

aprovada por unanimidade com a ressalva de que após a efetiva compra dos 

equipamentos e antes de sua entrega à instituição parceira, eles deverão ser 

novamente submetidos à apreciação deste Conselho. Para tanto, deverá ser 

apresentado um Termo de Cessão de Uso em regime de empréstimo, onde fique 

expressamente claro que a posse dos equipamentos é temporária e vinculada à 

duração da parceria. Este termo deverá prever, ainda, a renovação automática da 

cessão dos equipamentos sempre que o contrato de parceria for renovado. Próxima 

pauta foi sobre a aquisição dos equipamentos fornecidos a USP sendo já discutido 

junto com a primeira pauta e sendo aprovado por unanimidade. Próxima pauta foi 
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sobre uma proposta de emenda parlamentar no valor de R$500 mil reais como 

incremento MAC destinado ao hospital para a realização e custeios de 

procedimentos cirúrgicos, e agora as destinações estão bem especificas sendo uma 

exigência do tribunal federal. Não tendo nenhuma dúvida pelo conselho referente a 

proposta ela foi aprovada por unanimidade. Próxima pauta foi sobre uma proposta 

de emenda parlamentar no valor de R$800 mil reais como incremento MAC com a 

mesma destinação, para o hospital para a realização de procedimentos cirúrgicos. 

Não tendo nenhuma dúvida pelo conselho referente a proposta ela foi aprovada por 

unanimidade. Próxima pauta foi sobre uma proposta de emenda parlamentar no valor 

de R$500 mil reais como incremento MAC para procedimentos clínicos como 

materiais de consumo. Não tendo nenhuma dúvida pele conselho referente a 

proposta ela foi aprovada por unanimidade. Próxima pauta foi uma emenda 

parlamentar no valor de R$199.905,00 mil reais para aquisição de material 

permanente, equipamentos destinados ao hospital municipal sendo 03 poltronas 

hospitalares, 02 nebulizadores portátil, 02 estetoscópios adultos, 01 lavadora 

ultrassónica acima de 15 litros, 08 armários de inox, 01 ventilador pulmonar e 01 

cadeira de rodas, sendo no total 19 itens. Não tendo nenhuma dúvida pelo conselho 

referente a proposta ela foi aprovada por unanimidade. Próxima proposta é emenda 

parlamentar para aquisição de medicamentos e insumos no valor de R$500.000,00 

mil reais, sr. Jhonatan explica que é uma proposta de emenda estadual com plano de 

trabalho e tabela municipal de medicamentos e os equipamentos que serão 

adquiridos, sendo medicamentos da rede básica de saude. Não tendo nenhuma 

dúvida pelo conselho referente a proposta ela foi aprovada por unanimidade. 

Próxima pauta foi sobre alteração de objeto, mediante a cumprimento da proposta 

original a sobra de recursos no valor de R$28.399,00 mil reais por economia de 

licitação que será destinada a aquisição de equipamentos para a APS proposta 

n°11957.2400001/24009 e proposta n°11957.2400001/24010 , Sr. Jhonatan explica 

que o ano passado essas propostas original de 2024, são duas propostas de aquisição 

de veículos, e esses veículos já foram adquiridos e estão para ser entregue nos 

próximos dias, e a proposta original é no valor de R$279.000,00 mil reais,  e esses 

veículos foram adquiridos no valor de R$243.400,00 mil reais, tendo a sobra de 

R$28.399,00 mil reais de cada proposta, e o objetivo é usar essa sobra de recurso 

para a aquisição de outros equipamentos que estão elencados na renen que são 

relações de equipamentos que podem ser adquiridos pelo SUS, sendo duas emendas 

iguais mas com numeração de proposta diferente sendo assim duas votações, Sr. 

Bruno pergunta se esses equipamentos já tem um plano de trabalho e o sr. Jhonatan 

responde dizendo que não e que pode ser comprado a qualquer momento, sem mais 

dúvidas pelo conselho referente a proposta ela foi aprovada por unanimidade. 

Próxima pauta foi a apresentação do 1° Relatório Detalhado do Quadrimestre 

C
od

. d
e 

A
ut

en
tic

id
ad

e 
do

 D
oc

.: 
12

75
.2

95
2.

25
8U

.V
82

4.
54

07
 -

 A
T

H
U

S
 -

 P
R

E
F

E
IT

U
R

A
 D

E
 M

O
N

T
E

 N
E

G
R

O
  -

  R
O

P
ág

.: 
3 

/ 6
 -

 ID
. d

o 
D

oc
.: 

2.
4E

5.
F

3A
 -

 0
4/

07
/2

02
5 

- 
12

:5
2:

58
  -

 A
S

S
IN

A
D

O
 P

O
R

(1
):

 C
P

F
:0

60
.9

2*
.*

*2
-*

6 



 

 

Anterior – RDQA, referente ao período de janeiro a abril de 2025. Sr. Bruno pede 

que na próxima apresentação do RDQA que tenha as metas gerais também para ter 

um melhor entendimento, assim como tem na PAS. Não tendo mais nenhuma dúvida 

pelo conselho referente a proposta ela foi aprovada por unanimidade. Próxima pauta 

foi a apresentação do projeto técnico de transporte sanitário do município de monte 

negro, Sr. Jhonatan explica que hoje o governo federal e o ministério da saude ele 

exige que todo município tenha esse projeto técnico e que ele seja atualizado a cada 

06 meses, como um parâmetro para aquisição de veículos custeados pelo ministério 

da saude, monte Negro tem uma extensão territorial bem grande, e dependemos dos 

veículos para fazer transporte de pacientes, Sr. Bruno pergunta sobre como vai ser o 

sistema de monitoramento em tempo real de frota e indicadores de qualidade e o Sr. 

Jhonatan responde dizendo que é um objetivo para análise de indicadores, mas é algo 

bem caro e ele está no projeto mas precisa analisar custos. Sr. Bruno também 

pergunta sobre os carros que sai para buscar paciente em Porto Velho que teve alta e 

acaba tirando uma ambulância para buscar quem está bem e desfalca o hospital e 

normalmente acaba vindo por decisões políticas. Sr. Joab explica que essa questão 

de buscar pacientes de alta, é obrigação do município buscar esses pacientes que 

tiveram alta, quando é um caso que o paciente não consegue se locomover com um 

carro básico, aí é disponibilizado a ambulância para poder buscar, mas foi deixado 

um carro baixo disponível para essas demandas e evita mandar a ambulância pois o 

gasto é muito maior, mas quando tem vaga disponível sempre consegue trazer esses 

pacientes. Sr. Joab também informa que eles estão com a ideia de que em vez de 

mandar veículo e motorista para realizar essas demandas, ser pago passagens quando 

o paciente precisar ir em uma consulta ou retorno e quando estiver de alta do 

hospital. Sr. Jhonatan informa que essa é uma situação que o conselho precisa estar 

ciente, pois quando isso for implantado vai ser um ponto de questionamento, Sr. 

Bruno diz que levantou esse ponto justamente para todos ver a necessidade que eles 

tem de um protocolo, e dentro do protocolo vai ter as analises do paciente, se é uma 

pessoa carente ou não, para saber se esse paciente realmente precisa ou se ele pode 

aguardar, e no momento que tiver um protocolo sobre isso, para quebrar esse 

protocolo alguém vai ter que se responsabilizar. Sr. Bruno informa que vota para a 

aprovação do projeto, mas que na próxima vez que ele for passado, como é de 06 

em 06 meses, que incremente sobre isso dos pacientes e melhorar. Sr. Jhonatan diz 

que esse projeto é apenas para incluir veículos, mas que esse protocolo pode ser 

construído com a aprovação do conselho até para a gestão ter um respaldo. Não 

tendo mais nenhuma dúvida pelo conselho referente a proposta ela foi aprovada por 

unanimidade. Próxima pauta foi a apresentação da tabela municipal para a realização 

de cirurgias cesarianas, Sr. Jhonatan informa que já tem um credenciamento dessas 

cirurgias e vai ser iniciado nos próximos dias, e vai ser construído agora um novo 
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processo de credenciamento voltados a cirurgias ginecológicas e dentro dessa tabela 

que é seguido pela tabela do estado, e também tem as cotações de 03 empresas com 

valores diferentes e o valor médio foi R$6.036,66 mil reais, o objetivo é a aprovação 

desse valor para as cesarianas. Sr. Bruno pergunta se já tem um plano de trabalho 

sobre as cesarianas e o Sr. Joab informa que primeiro estão fazendo o 

credenciamento com a empresa para realizar as cesarianas. Sr. Bruno diz que pelo 

ministério da saude é indicado fazer o parto normal, a cesariana apenas para quem 

necessita, e não ser opcional. E a pauta foi aprovada por unanimidade. Finalizando 

a reunião a ata do mês de junho de Nº006/CMS/MN/2025 foi aprovada por este 

conselho, segue abaixo a assinatura de todos os presentes, e eu Emilly Eufrazia de 

Almeida Secretária Executiva do CMS lavrei esta Ata que será submetida a votação 

em próxima reunião ordinária e segue abaixo a assinatura de todos os presentes.  
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Assinatura do Documento

 

Documento Assinado Eletronicamente por EMILLY EUFRAZIA DE ALMEIDA, CPF:
060.92*.**2-*6 em 04/07/2025 12:52:58, Cód. Autenticidade da Assinatura:
12E8.5852.5582.Z509.2033, com fundamento na Lei Nº 14.063, de 23 de Setembro de
2020.

Informações do Documento

ID do Documento: 2.4E5.F3A - Tipo de Documento: ATA DE REUNIÃO. 
 

Elaborado por EMILLY EUFRAZIA DE ALMEIDA, CPF: 060.92*.**2-*6 , em 04/07/2025 - 12:52:58

Código de Autenticidade deste Documento: 1275.2952.258U.V824.5407 
 

A autenticidade do documento pode ser conferida no site:
https://athus.montenegro.ro.gov.br/verdocumento

C
od

. d
e 

A
ut

en
tic

id
ad

e 
do

 D
oc

.: 
12

75
.2

95
2.

25
8U

.V
82

4.
54

07
 -

 A
T

H
U

S
 -

 P
R

E
F

E
IT

U
R

A
 D

E
 M

O
N

T
E

 N
E

G
R

O
  -

  R
O

P
ág

.: 
6 

/ 6
 -

 ID
. d

o 
D

oc
.: 

2.
4E

5.
F

3A
 -

 0
4/

07
/2

02
5 

- 
12

:5
2:

58
  -

 A
S

S
IN

A
D

O
 P

O
R

(1
):

 C
P

F
:0

60
.9

2*
.*

*2
-*

6 


	Assinatura do Documento
	Informações do Documento

